

Aix-en-Provence, le 15 juillet 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉSULTATS DU PRIX FRÉDÉRIC CHEVALIER - HIGHCO 2021

Le Fonds HighCo pour Entreprendre est fier d'annoncer le nom des deux jeunes lauréats de la 4° édition du prix Frédéric Chevalier – HighCo : il s'agit de Martin Lombardo dans la catégorie Innovation digitale et d'Oscar Mondésir dans la catégorie Impact positif

Le Prix Frédéric Chevalier – HighCo 2021 vient tout juste d'être décerné à deux jeunes étudiants de l'université d'Aix-Marseille :

#1 catégorie Innovation digitale, le Prix est attribué à Martin Lombardo pour son projet Tekshelf, des étagères connectées pour les grandes surfaces, permettant un contrôle un temps réel sur le facing du magasin et une anticiaption sur les stocks à venir

#2 catégorie Impact positif, le Prix est attribué à Oscar Mondésir pour son projet La Ola, un site de matériel de sport de seconde main. Objectif : donner, revendre, acheter et recycler des équipements sportifs tout en créant de nouveaux revenus pour les clubs

Grâce à ce Prix, chacun des deux lauréats va pouvoir développer son projet en recevant, une dotation équivalente à 11 000 euros chacun et comprenant :

- Un an d'accompagnement par des professionnels en matière de digital, communication et marketing de l'offre ainsi que des conseils stratégiques, juridiques ou financiers
- Une aide financière pour les frais nécessaires au développement du projet
- Un programme d'entrepreneuriat d'une semaine en immersion à thecamp
- Un an d'accès aux ressources de Pépite-Provence

Lancé en 2018, ce Prix a pour mission d'accompagner de jeunes porteurs de projets de moins de 30 ans, domiciliés ou scolarisés dans la métropole Aix-Marseille, dans la mise en œuvre de leurs projets.

Contact presse:

Carole Lains carole.lains@carocom.fr 06 61 81 98 03